



Entrevista / Luis Espinosa Cházaro (Coordinador de Diputados – PRD)

“Lo que se organizó en Jucopo por parte de Morena y sus aliados no es verdaderamente un foro de Parlamento Abierto, los parlamentos abiertos tienen como finalidad escuchar todas las voces y aquí lo que de inició se planteó, pues no estaban invitados por ejemplo, los consejeros del INE, el árbitro electoral al que pretende modificarse, sin voz, sin opinión y por eso tomamos la decisión de hacer foros mucho más plurales en los que haya verdaderos expertos en la materia, no gente que vaya solamente a echarle porras a la propuesta del Ejecutivo, queremos un debate mucho más serio”.

<https://drive.google.com/file/d/1DuitvGEthL8qjkJc3VMBgSViePbb26Ax/view>